

# Un profesor ceutí de la UGR, nominado a mejor docente de España

Antonio José Moreno Guerrero ha sido propuesto por sus alumnos y acogía esta nominación con una gran ilusión

E.P.

**CEUTA.** Tres profesores de la Universidad de Granada (UGR) han sido nominados al premio Educa Abanca 2018 a mejor docente de España en ámbito universitario, entre ellos Antonio José Moreno Guerrero del Campus Universitario de Ceuta.

Antonio José Moreno imparte clases en el máster de formación del profesorado, que compagina con su trabajo como maestro en el IES Abyla, y en la mañana de ayer miércoles aseguraba sentirse "muy orgulloso" con la nominación "porque significa que los alumnos reconocen mi trabajo en clase".

La organización del premio ha recibido de toda España 356 propuestas para la etapa de Universidad. Han hecho una primera criba y próximamente se conocerán los finalistas. El reconocimiento de la labor docente es una de las reivindicaciones de muchos agentes del ámbito universitarios, así como del educativo en general, en los últimos años.

Así, entre las 356 propuestas para la etapa de Universidad, las 150 propuestas para la etapa de Formación Profesional, las 513 propuestas para la etapa de Educación Secundaria/Bachiller, las 683 propuestas para la etapa de Educación Primaria, y las 147 propuestas para la etapa de Educación Infantil, la de Antonio José Moreno es la única para un profesor de Ceuta, aunque también existe otra propuesta en la etapa de Universidad, como es la de José Luis Gómez Urquiza, que por segundo año consecutivo ha sido nominado y que precisa-



Antonio José Moreno Guerrero. / FOTO EL PUEBLO

mente este año ya no se encuentra impartiendo clases en el Campus de Ceuta, ya que se ha marchado hasta la Universidad de Granada.

Los premios EDUCA Abanca pretenden ser los Goya de

la Educación, reconociendo la buena praxis de los docentes, un trabajo que es reconocido por alumnos, ex alumnos y familias de alumnos ya que son ellos los que proponen al profesor en cuestión.



El Aula Permanente de Formación Abierta abre el plazo de matriculación. / FOTO EL PUEBLO

## El Aula Permanente de Formación Abierta abre el plazo de matriculación

**E.P./CEUTA.** Desde el pasado lunes permanece abierto el plazo para matricularse en el Aula Permanente de Formación Abierta (APFA) de Ceuta.

APFA es una iniciativa de la Universidad de Granada, para que las personas mayores de 50 años puedan asistir a la universidad y matricularse en las diferentes asignaturas que se ofertan en Ceuta para ellos.

La universidad de Granada tanto en la sede central, de Granada, como en Ceuta, Melilla, Motril, Baza y Guadix, imparte clases para mayores de 50 años dentro del programa de Aula Permanente de Formación Abierta (APFA).

Esta iniciativa está abierta a todas las personas mayores de 50 años que tengan inquietud por aprender y seguir formándose, da igual el nivel de estudios que tengan, ya que las clases se adaptan a todos los alumnos y versan sobre temáticas muy variadas y sobre temas actuales.

Además, es una gran oportunidad para aquellas personas que quieran ocupar su tiempo libre y conocer gente con sus mismas inquietudes e intereses.

El periodo de matriculación se mantendrá abierto hasta el viernes 28 de septiembre y para ello, los interesados en matricularse deberán ir al Campus de Ceuta con una copia de su DNI y una fo-

tografía tipo carnet en horario de 17.00 a 19.00. También pueden preguntar por el coordinador de APFA: José M<sup>a</sup> Heredia, en horario de mañana o si tienen alguna duda, pueden llamar al 956-52-61-41 para informarse.

Las clases se imparten durante todo el curso, de lunes a jueves en horario de 17:30 a 19:30 y el precio de la matrícula son 110€ de las asignaturas obligatorias, y dos optativas que cuestan 18€ cada una.

Además, la universidad de Granada, tiene becas de ayuda al estudio para aquellas personas que no puedan afrontar el pago de la matrícula.

No hay exámenes, ni hay que tomar apuntes, son clases muy abiertas, donde el alumnado va a aprender, por ello, las personas interesadas no tienen que tener miedo a matricularse, independientemente de su nivel de estudios o desarrollo profesional, al contrario, se viene a disfrutar aprendiendo y sobre todo a pasar un buen rato, además de hacer amigos y participar en las actividades y eventos que tanto desde APFA como de la asociación de estudiantes AULACE, se organizan.

Entre estos eventos, todos los años hay un encuentro provincial entre las sedes de APFA de la universidad de Granada, así el año pasado se visitó Melilla, y este año el viaje será a Baza.

www.airecafebar.es  
Facebook: Aire  
Paseo de las Palmeras  
aireceuta@gmail.com

**Aperitivos**

*No dejes para mañana, lo que puedes comer hoy*